

gramme est mis au point avec le concours du ministère des Affaires extérieures. Les visites à l'étranger ont lieu généralement de janvier à mai, et de septembre à novembre, ce qui permet aux navires de retourner à leurs ports d'attache pour Noël et d'accorder à leurs équipages le congé annuel pendant les mois d'été.

La marine du Canada contribue largement au maintien des bonnes relations de notre pays avec nombre de pays étrangers en établissant des contacts personnels et bienveillants dans tous les ports du monde. L'accueil cordial qu'ils reçoivent partout prouve que les officiers, les hommes et les navires de la marine royale canadienne s'acquittent avec succès de leur mission de représenter le Canada outre-mer.

es vais-
part, de
timents
pres du
Sierra-
grands
articipé
ndance.
évène-
insi au
te de la
nde, au
i (près
traité de
nnée, la
émonies

escales
ministères
navires
et mili-
l'accord
es d'éti-
es fêtes
nements
bins des
vivres,
entre le
voir dé-
seigne-
quipages
lontiers
millé des
d'équi-
répara-
rangers

es que
es pays
gramme
ce pro-